
Auf Nachfrage von Herrn Meis erklärt Herr Schlein, dass das vorgesehene Kostenvolumen für beide Jahre 
zusammen, also 2023 und 2024, gelte. 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Liene über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: 


